

INFORME DE GESTIÓN 2024

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE CLUBES AFILIADOS 2025

INTRODUCCIÓN

La Liga Antioqueña de Fútbol, por intermedio de su presidente, el médico y abogado **Juan Federico Upegui Saldarriaga**, hace entrega a los presidentes de los clubes afiliados el informe de gestión y resultados del periodo comprendido entre **marzo del 2024 y febrero de 2025**. En esta oportunidad para continuar con el “**Proceso del Cambio**” de esta administración que mantiene la firme intención de trabajar incansablemente para el constante crecimiento de la Liga más grande del país.

Todo lo que hacemos es con el máximo objetivo del bienestar y crecimiento de los clubes afiliados, equipos, futbolistas y padres de familia, manteniendo la cobertura en las subregiones y posicionando todos los Torneos Departamentales.

Persistimos en el crecimiento organizativo de nuestras modalidades del **Fútbol**, **Fútbol Sala FIFA** y **Fútbol Playa FIFA** en ambos géneros, así mismo, teniendo los objetivos claros con la adecuada participación en las competencias nacionales a nivel de clubes y selecciones en los eventos realizados por el máximo ente del fútbol aficionado del país como **Difútbol**.

Como de costumbre, la planificación es fundamental, seguimos trabajando con la mano de tecnología, la capacitación, la inventiva, la innovación y la comercialización, de esta manera, mantener en lo más alto la empresa del fútbol aficionado más ganadora y modelo del territorio colombiano, enfocando como siempre la mirada hacia lo humano, a la transformación social con acciones pedagógicas y políticas de inclusión, sosteniendo el modelo de administración que es ejemplo de organización deportiva que cumple al pie de la letra el mandato del Sistema Nacional del Deporte, teniendo en cuenta la excelente relación interinstitucional con el gobierno nacional.

Nos place entregar este informe de gestión, estamos seguros que a pesar de cualquier clase de equivocación, tenemos la más firme intención de cumplir, es nuestro objetivo final.

INFORME DE PRESIDENCIA

Con la visión enfocada en un futuro, sin distraer nuestra labor con el pasado y retomando de este lo positivo dimos a conocer los primeros pasos y objetivos trazados para nuestro primer año de gestión y otorgamos cumplimiento a ellos con un viraje de 180°, plasmados para este cuatrienio, avanzamos aceleradamente con el fin de ponderar a nuestra liga en el sector deportivo de forma paralela que se avanza en su desarrollo empresarial, trasformando así desde el ámbito social e impactando a la comunidad futbolística de nuestro departamento, con un creciente interés por acceder a los torneos, programas y actividades desarrolladas para el alcance y beneficio de todos.

Es de rescatar como primer ítem y motivo de enaltecer el empeño de todas las personas involucradas en el desarrollo de los torneos y los empleados en general de las diversas áreas que ponen su empeño en la labor encomendada con ímpetu y esmero, prueba fehaciente de ello es la culminación con éxito de los mismos en el año correspondiente que se iniciaron; porcentaje que se estima en un 98%; quiero acto seguido, resaltar la fraternidad y armonía que a bien goza el interior del área administrativa en torno al desempeño laboral; aspecto que conlleva a un alto porcentaje de rendimiento en las metas trazadas.

Como eje transversal a las políticas esgrimidas desde un comienzo y dando cumplimiento a las primeras palabras ante la elección en la Asamblea de nuestro nombramiento, quiero expresar el avance y logro alcanzado ante la **Sociedad de Activos Especiales (SAE)**; ya la totalidad de documentación correspondiente, dando y respetando a cabalidad los requisitos de una pertinente diligencia debida y un estudio del soporte financiero de la LAF, permiten avanzar con serenidad y confianza en aras de proceder a ser beneficiados de la figura jurídica de **adjudicación de bienes inmuebles en provisionalidad** para el desarrollo e implementación de un complejo deportivo para nuestro beneficio, con domicilios ya ubicados y seleccionados, también pensamos como una segunda adquisición un inmueble para la edificación de oficinas para el servicio y la atención organizacional de aquellos clubes que carecen de esta opción en su andamiaje de día a día. Pendientes en exclusivo, nos encontramos a la espera de la adjudicación como último paso, una vez que hemos accedido al portafolio de inmuebles de dicha entidad, tercer y penúltimo peldaño superado en la formalidad de dicho trámite administrativo ante la entidad estatal. Nuestra ambición, no termina aquí, se extiende y se materializara concretando estos proyectos en la región de Urabá y Oriente Antioqueño de la misma forma.

Sumado a ello es de resaltar el cúmulo de programas instaurados y que avanzan paralelamente al paso que se da vía al normal funcionamiento de la liga, solventando el crecimiento con una mayor visión empresarial y que traigo a colación como aspectos relevantes dignos de mencionar, algunos de los cuales son: **El sistema de gestión y calidad**, que permitirá el correcto funcionamiento de la liga con base en procesos y procedimientos en sus diversas áreas, **El protocolo de violencia** para erradicar la misma de los escenarios deportivos, la implementación de **la primera universidad del fútbol**, **la escuela de entrenadores**, **la plataforma**



virtual para capacitación con un alcance de formación internacional y en mira a su pertinente comercialización, el programa de **familias ejemplares LAF** auspiciado por la caja de compensación CONFENALCO, el **emprendimiento LAF**, nuestra **tienda virtual**, la **bolsa de empleo** con beneficio para un total de 60 personas que se han acercado de manera libre , **Latiendo fuerte** donde se recibe en donación equipos de alta tecnología de la empresa americana NSV TECH para el diagnóstico, prevención de enfermedad coronaria y el seguimiento de las cargas de entrenamiento con relación a la afectación del corazón de manera positiva o negativa, y nuestro enaltecido **canal LAF TV**, que va de la mano con el incremento orgánico de nuestras redes sociales que se encuentran con monetización y que se desprende del cambio notorio y positivo de nuestro departamento de comunicaciones.

Se avizora y trabaja en alianzas con la empresa privada, universidades y algunos municipios del departamento, entre ellos cabe mencionar la alcaldía de Medellín y sus diversas secretarías, así como el mismo ente gubernamental de nuestra región. Seguimos a la vanguardia en el campo deportivo a nivel nacional, dignos referentes espejos de otras ligas en el campo organizacional y administrativo, continuamos proyectando nuestro 2025 con la apertura abierta y transparente hacia todos y cada uno de ustedes en la sana crítica, pero enmarcados en principios del respeto, sentido de pertenencia, responsabilidad y libre opinión y pensamiento.

BALANCE GENERAL DE GESTIÓN, PROGRAMAS Y PROYECTOS.

Entre los meses de marzo de 2024 y febrero de 2025, hemos entregado alma y corazón, actitud y profesionalismo. Se ha puesto todo el empeño, amor y esfuerzo para el normal desarrollo y crecimiento del fútbol antioqueño, con énfasis especial en el progreso de los clubes, en especial los afiliados de la Liga. En este orden de ideas, presentamos el siguiente balance de la gestión.

- Continuidad de los Torneos Intermunicipales, Festivales de Escuelas LAF, masculino y femenino, manteniendo la modalidad del Fútbol Sala FIFA.
- Incremento y organización de los Torneos de fútbol formativo en las subregiones del Urabá, Bajo Cauca, Nordeste y Magdalena Medio, Norte, Suroeste y Occidente, sumados a los tradicionales campeonatos de la sede del Valle de Aburrá.
- Antioquia obtuvo cuatro campeonatos nacionales interligas en el 2024.
- Destacada actuación de nuestros clubes afiliados en los Torneos de clubes nacionales de fútbol en 2024, en **Sub-15 Atlético Nacional** fue el campeón y el club deportivo Estudiantil subcampeón, en la **Sub-17 el campeón fue el Independiente Medellín** y Nacional subcampeón.
- Antioquia participó en 2024 con el 100% de selecciones en todas las modalidades en los torneos nacionales Interligas, seis de hombres, cuatro de

- mujeres, dos de Fútbol Sala FIFA y una de Fútbol Playa FIFA.
- En 2024 Antioquia ganó el título del fútbol Sub-15 de los I Juegos Nacionales de la Juventud en el eje cafetero llegando a **120 vueltas olímpicas** en la historia.
- Las selecciones antioqueñas se conformaron mayoritariamente por **jugadores antioqueños** en 80% promedio.
- Continuamos con las transmisiones en vivo y directo a través del Facebook Live, todas las finales de sus Torneos, tanto en Medellín como en las subregiones y el Intermunicipal de Fútbol.
- **La Liga Antioqueña de Fútbol**, con crecimiento constante, tiene una comunidad de 77.000 futbolistas en el departamento, 70% de ellos menores de edad.
- Se dio continuidad al proceso de afiliación de los clubes invitados, en total en el ejercicio del año **10 nuevos clubes afiliados**, 7 en 2024 y 3 en el primer trimestre del 2025.
- El 29 de noviembre se realizó la **celebración de los 95 años** de la **Liga Antioqueña de Fútbol**, el evento se llevó a cabo en el hotel Dann Carlton con 400 personas, presencia de presidentes de clubes, patrocinadores, **empleados LAF** y personajes históricos de la Liga.
- Terminando la temporada 2024, la Liga **graduó 212** nuevos directores técnicos del **Curso de Formación para Entrenadores de Fútbol** en su promoción 13.
- La fiesta de **“El Mundial de los Pueblos”** se disfrutó en el municipio de La Ceja, entre los meses de enero y febrero de 2025, el campeón de la versión 59 fue la selección de El Santuario.

Los primeros 18 meses de esta administración, han sido de total transparencia, con objetivos claros, de una administración ambiciosa y de puertas abiertas. Queremos darle continuidad a todo el proyecto de la **Liga Antioqueña de Fútbol** en la planeación estratégica, proyectos de desarrollo deportivo, proyección social y modelo de gestión desde lo humano con énfasis en el crecimiento permanente de nuestra marca LAF.

Tenemos más sueños por cumplir en nuestra **Liga Antioqueña de Fútbol**, aspiramos hacerlos realidad laborando de la mano con la tecnología, la capacitación, el mercadeo y el bienestar de nuestra razón de ser, ustedes, nuestros clubes. De esta manera, con empleados aptos y llenos de energía, le queremos cumplir al departamento de Antioquia, a su gente, a sus futbolistas, a sus directivos, entrenadores y gomosos por el fútbol aficionado que compiten día a día para buscar un futuro prometedor. Andamos por el buen sendero, trabajamos sin descanso, con responsabilidad y todo corazón para que este camino mantenga los altos estándares de calidad y emprendimiento.

Los objetivos de mejorar la eficiencia y la calidad de los servicios administrativos se van cumpliendo, optimizando los procesos de la organización de los campeonatos, implementando la digitalización y la dinámica en las programaciones, buscando óptimas relaciones con todos los actores que tienen que ver con escenarios deportivos y patrocinadores. Hemos fortalecido la comunicación interna y externa, con la capacitación permanente del personal administrativo en nuevas herramientas y procesos, para que haya siempre una automatización del proceso de inscripción de equipos y jugadores a través de las plataformas en línea, para generar beneficios significativos a corto plazo en términos de una gran eficacia en los servicios brindados a toda la **comunidad LAF**.

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE CLUBES 2024

La Asamblea General Ordinaria se realizó el día 23 de marzo del 2024 en el **Aula Magna de la Universidad Pontificia Bolivariana** desde las 9:00 a.m. con los presidentes de los clubes afiliados, hubo masiva participación, solo presencial, para un total de 86 habilitados para tener voz y voto. La reunión transcurrió sin contratiempos, entre los actores presentes con ambiente de cordialidad.

El Comité Ejecutivo en la Mesa Principal: Gabriel Jaime Llano Duque (vicepresidente), Willington Arley Cano Sarrazola, Sra. Mery patricia Alarcón (revisora fiscal) y el presidente en ejercicio el doctor **Juan Federico Upegui Saldarriaga** quien presentó el balance de gestión del 2023 desde el punto de vista económico deportivo e institucional, además, como invitados en la Mesa Principal estuvieron Helder Acevedo Franco (director ejecutivo) Hernando Fabio Martínez (director Innovación Capacitaciones) y Jahir Castaño Herrera (director deportivo).

Se le dio lectura al orden del día para la Asamblea General Ordinaria según el Artículo 30 de los Estatutos de la Liga Antioqueña de Fútbol:

1. Instalación de la Asamblea por parte del presidente de la Liga Antioqueña de Fútbol.
2. Llamado a lista, recepción y revisión de credenciales.
3. Verificación del quórum.
4. Análisis y aclaraciones a los informes de labores presentados por el presidente y demás miembros del Comité Ejecutivo.
5. Análisis a los informes de cuentas y balance presentados por el Tesorero de la Liga Antioqueña de Fútbol.
6. Análisis del informe del Revisor Fiscal, aprobación o desaprobación del estado de cuentas, el balance y presupuesto.
7. Discusión y votación de proposiciones y varios.
8. Lectura, consideración y aprobación del resumen del Acta.

Se verificó el quórum con un total de 86 clubes aptos para deliberar con derecho a

voz y voto y un total de solo 6 clubes con derecho a voz y no a voto.

El señor presidente médico y abogado **Juan Federico Upegui Saldarriaga** aclara e informa las labores presentadas y gestiones de su mandato a partir de septiembre 29 del 2023. La **Liga Antioqueña de Fútbol**, por intermedio de su presidente, hace entrega a los presidentes de los clubes afiliados el informe de gestión y resultados del periodo comprendido entre enero y diciembre del 2023, además, de los meses de enero a marzo del 2024.

Dentro de sus informes el señor presidente cedió la palabra al señor representante del **Ministerio del Deporte** señor Oscar Hernández quien dio un informe general de unas propuestas y proyectos para nuestra entidad.

Luego de su intervención del señor Oscar Hernández, del ministerio del deporte, el señor presidente **Juan Federico Upegui Saldarriaga** pasa a dar explicación de los Póliza de jugadores que participan en los Torneos Departamentales 2024. El Señor vicepresidente paso a dar informe de los Campeonatos en su desarrollo y sus respectivos cronogramas.

Informe de líneas de plan de desarrollo por parte del señor **Helder Acevedo Franco**, director ejecutivo. Así mismo, **Jahir Castaño Herrera** director deportivo, da su informe de gestión relacionando los Torneos Departamentales y los diferentes seleccionados antioqueños. El señor **Hernando Fabio Martínez**, intercede con su informe de innovación y desarrolló en la **LAF**.

Se entregó el informe de Revisoría Fiscal, el cual fue aprobado por unanimidad y terminó la Asamblea Anal Ordinaria con el punto de Discusión y votación de proposiciones y varios.

Se aprobó que los representantes legales de los clubes afiliados de Soccer City, Corsimona y La Chalaca firmaran el Acta de la Asamblea Anual Ordinaria 2024.

INFORME DIRECCIÓN EJECUTIVA

El presente informe tiene como propósito dar a conocer los avances, logros y el impacto de la gestión realizada por la Dirección Ejecutiva de la Liga Antioqueña de Fútbol en el último periodo, con un enfoque especial en los proyectos nuevos implementados para promover el desarrollo integral del fútbol en Antioquia. A lo largo de este documento se detallarán los principales proyectos impulsados, que abarcan diversas áreas, desde la promoción del deporte y la inclusión social, hasta la implementación de nuevas tecnologías y la internacionalización de la liga.

La Dirección Ejecutiva ha trabajado de manera decidida en la creación y ejecución de iniciativas innovadoras como **Latiendo Fuertes**, un programa que busca fortalecer la identidad y los valores de la comunidad futbolística antioqueña; **Emprende LAF**, orientado a la creación y apoyo de proyectos empresariales dentro

del ámbito deportivo; y **Familias Ejemplares**, que promueve la participación activa de las familias en la formación deportiva de los jóvenes.

El proyecto **Zona LAF** ha sido fundamental para la construcción de espacios destinados al desarrollo del fútbol y la recreación, mientras que **LAFTV** ha permitido ofrecer contenido audiovisual de calidad, fortaleciendo la visibilidad y el alcance de la Liga. Además, **Yo Soy LAF** ha sido una plataforma que ha resaltado el sentido de pertenencia y orgullo por la Liga Antioqueña de Fútbol.

En el ámbito de la educación y la formación, se destaca la creación de la **Universidad del Fútbol**, la cual busca elevar la capacitación de los profesionales del fútbol, y la **Escuela de Líderes**, orientada al desarrollo de jóvenes con potencial para liderar y transformar la sociedad a través del deporte. En cuanto al bienestar y la seguridad de todos los involucrados en el deporte, se ha puesto en marcha un **Protocolo contra Violencias en el Deporte**, como parte del compromiso con un entorno seguro y respetuoso.

La **marca LAFFEM** ha sido otro de los proyectos destacados, con el objetivo de posicionar a la Liga como un referente en el ámbito deportivo y cultural, mientras que **La Vida es Como el Fútbol** ha acercado el fútbol a la vida cotidiana, transmitiendo sus enseñanzas más allá de la cancha. Las **Tertulias LAF**, por su parte, han sido espacios de diálogo y reflexión para los diversos actores del fútbol.

Además, se han establecido **convenios internacionales** con diversas instituciones deportivas, lo que ha permitido a la Liga Antioqueña de Fútbol ampliar su horizonte y establecer vínculos con el fútbol global. El **Sistema de Gestión** implementado ha optimizado los procesos administrativos y operativos, garantizando una mayor eficiencia y transparencia en todas las actividades de la Liga.

Este informe tiene como objetivo mostrar el impacto de estos proyectos y su contribución al desarrollo del fútbol antioqueño, destacando las acciones llevadas a cabo y los resultados obtenidos para seguir avanzando hacia una Liga más inclusiva, moderna y profesional.

INFORME DE DIRECCIÓN DEPORTIVA

El presente informe tiene como objetivo exponer los resultados y avances en la gestión deportiva de la Dirección Deportiva de la Liga Antioqueña de Fútbol durante el periodo correspondiente. A lo largo de este documento, se detallarán las actividades y logros más relevantes en relación con las selecciones Antioquia, los torneos departamentales, los torneos de las subregiones y la planificación integral de todas las acciones que inciden directamente en el desarrollo deportivo de la Liga.



El trabajo de la Dirección Deportiva ha estado enfocado en fortalecer la estructura competitiva del fútbol antioqueño, promoviendo la participación activa de los diferentes municipios y subregiones, asegurando una formación sólida de los jugadores, así como una correcta organización de los torneos que conforman el calendario anual. En este sentido, se abordarán las estrategias y proyectos implementados para el fortalecimiento de las selecciones Antioquia, así como la gestión y la ejecución de los torneos en cada una de las subregiones del departamento.

De igual manera, se presentará la planificación y visión a futuro en términos de desarrollo deportivo, con el fin de continuar fomentando el crecimiento y la consolidación del fútbol en Antioquia, alineando los esfuerzos de todos los actores involucrados para contribuir al éxito y al progreso de la Liga.

RESEÑA TÍTULOS 2024 SELECCIÓN ANTIOQUIA

La sagrada selección Antioquia conquistó los títulos de las categorías Sub -15 masculino, Sub-17 femenina, Sub-20 Fútbol Sala FIFA femenino y Sub-15 Juegos Nacionales de la Juventud.

SELECCIONES 2024 FUTBOL			
Masculina	Puesto	Femenina	Puesto
<i>Infantil</i>	Sub campeón	<i>Infantil</i>	Sub campeón
<i>Sub 15</i>	Campeón	<i>Sub 15</i>	Quintos
<i>Sub 17</i>	Quintos	<i>Sub 17</i>	Campeon
<i>Sub 19</i>	Terceros	<i>2009 JNJ</i>	Medalla de Bronce
<i>Sub 23</i>	Cuartos		
<i>2009 JNJ</i>	Medalla de Oro		

SELECCIONES 2024 FUTBOL SALA			
Masculina	Puesto	Femenina	Puesto
<i>Sub 17</i>	Subcampeones	<i>Sub 20</i>	Campeón
		<i>Sub 17</i>	Quintas



TORNEOS VALLE DEL ABURRÁ.							
SUB REGION	# DE TORNEOS	TORNEO DEPARTAMENTAL		FESTIVAL DE ESCUELAS	FORMACIÓN VALORES	FUTBOL SALA	
		Masculinos (Sub 8 Hasta Primera A.	Femenino (Sub 13, sub 15, sub 17 y libre)	Masculino (Mixto) sub 7 hasta sub 14.	Masculino (Mixto) Sub 7 hasta sub 16.	Masculino sub 11, sub 13, sub 21 y Libre	Femenino (libre)
VALLE DEL ABURRA	60	33	4	8	10	4	1

TORNEOS BAJO CAUCA		
SUB REGIÓN	# DE TORNEOS	TORNEO DEPARTAMENTAL
BAJO CAUCA	9	Masculino (Sub 7 a sub 16)
		9

TORNEOS URABA			
SUB REGIÓN	# DE TORNEOS	TORNEO DEPARTAMENTAL	
URABA	11	Masculino (Sub 7 a sub 16)	Femenina (sub 13, sub 17 sub 11)
		8	3

TORNEOS NORDESTE		
SUB REGION	# DE TORNEOS	TORNEO DEPARTAMENTAL.
NORDESTE	6	Masculino (Sub 7 a sub 17)
		6

TORNEOS DEL NORTE		
COPA COLANTA	3	FESTIVAL COLANTA
		Masculino (Sub 11, Sub 13 y Sub 15)
		3



INTERMUNICIPAL MUNDIAL DE LOS PUEBLOS			
En todo el departamento.	18	Masculino (Libre y sub 18)	Femenino (libre)

TOTAL EN COMPETICIONES

TOTAL DE JUGADORES ANTIOQUIA	77.615
TOTAL DE EQUIPOS EN COMPETICIONES DE ANTIOQUIA	1.446
TOTAL DE CLUBES EN COMPETICIONES	378
TOTAL DE ENTRENADORES ANTIOQUIA	679

FÚTBOL SALA FIFA

El 2024 se mejoró en el desarrollo y crecimiento de la modalidad del Fútbol Sala FIFA, activos en la participación de los Torneos Nacionales Interligas de **Difútbol** en ambos géneros, hubo participación de las categorías Sub-20 masculina y femenina. Se organizaron los **Torneos Departamentales** de clubes categoría Libre Masculino con 20 equipos (campeón C.D. La Trece), Libre Femenino con 10 clubes (el campeón fue el Politécnico Colombiano J.I.C) y Sub-21 masculino con 10 equipos (Politécnico Colombiano J.I.C campeón), Sub-13 con 11 equipos (campeón Soccer City) y Sub-11 con 10 equipos (campeón Alianza Antioquia) Las finales se



realizaron en el coliseo cubierto de la U.P.B. Para el 2025 se abrieron las convocatorias para los Torneos Departamentales con una masiva respuesta.

FÚTBOL PLAYA FIFA

Este deporte también continúa en constante progreso a partir del empuje del club afiliado **Antioquia Beach Soccer**, que nos representó en la Copa Libertadores de América con participación en Paraguay. **Santiago Alzate** seleccionador nacional tiene gran base de futbolistas antioqueños en la selección Colombia de la modalidad que estuvo en el mundial de Emiratos Árabes Unidos.

BRINDARON SU APOYO EN EL 2024

Nuevamente estuvieron con nosotros **Colanta**, máximo patrocinador de la **Liga Antioqueña de Fútbol**, marca que se ha hecho visible a lo largo de los años con la camiseta de la selección Antioquia, igualmente, agradecemos la vinculación de empresas y marcas como: **Comfenalco**, así como nuestros socios estratégicos **Inder Medellín, Indeportes Antioquia, Golty y Gatorade**, además, de los Institutos de Deportes, Educación, Recreación y Cultura de los municipios donde se programan los diferentes Tornos Departamentales.

LA ESCUELA LAF

Nuestro programa de la **Escuela de Fútbol** continúa desarrollándose de la mejor manera y con el constante incremento de alumnos y alumnas que inician su camino de formación en el deporte que aman. **570 alumnos matriculados.**

Así se trabaja:

- Categorías de entrenamiento para edades de 5 a 16 años.
- Sesiones de trabajo en las canchas Marte 1 y 2.
- Clases de martes a domingo.
- 24 formadores con metodología integral en el fútbol base y de iniciación.
- Implementación deportiva con los colores de Antioquia.
- Atención presencial y virtual.
- Posibilidad de participación en competencias netamente formativas.

EL FÚTBOL MÁSTER.

Este programa creado para los gomosos de este deporte que pretende mantener

un estilo de vida saludable, a lo largo del periodo fueron 50 futbolistas inscritos, las clases y los entrenamientos se llevan a cabo en la cancha Marte 1, quien dirige este proyecto enfoca los trabajos orientados al crecimiento del rendimiento en los aspectos físicos, técnicos y tácticos, siempre haciendo énfasis en la salud de los deportistas. El grupo de este programa tuvo la posibilidad de participar en el **II Torneo Internacional de Fútbol Máster Medellín 2024**, haciendo parte organización y logística, la preparación continúa para la III versión en el 2025.

INFORME DIRECCIÓN DE CAPACITACIONES Y DESARROLLO DEPORTIVO

El presente informe tiene como propósito presentar los avances y logros obtenidos por la Dirección de Desarrollo Deportivo y Capacitaciones de la Liga Antioqueña de Fútbol en el transcurso del periodo correspondiente. A lo largo de este documento se detallarán los proyectos y actividades realizadas para fortalecer la formación de los actores clave en el fútbol antioqueño, tales como entrenadores, jugadores, y demás profesionales involucrados en el desarrollo deportivo.

La Dirección ha trabajado intensamente en la implementación de un **Programa de Formación Integral** que incluye diversas iniciativas y proyectos estratégicos, entre los cuales destacan la **Regularización de Entrenadores**, la **Licencia C**, la **Cátedra LAF**, y el **Semillero de Investigación**. Asimismo, se ha promovido la realización de **seminarios de actualización** que tienen como objetivo mantener a los profesionales al día con las últimas tendencias y metodologías del fútbol.

En este mismo sentido, se ha dado un gran impulso al programa **De la U a la LAF**, buscando la transición de los estudiantes y graduados de las universidades al entorno laboral deportivo, y se ha trabajado en la **Certificación de Calidad** para garantizar la excelencia en los procesos de formación. Además, se ha desarrollado una **Plataforma Virtual de Capacitaciones** que facilita el acceso a contenidos educativos, lo que permite una mayor inclusión y participación en las actividades formativas.

Otro aspecto relevante ha sido la publicación de la **Revista LAF**, un medio que ha servido para divulgar conocimientos, investigaciones y buenas prácticas en el ámbito futbolístico. También se ha implementado el proyecto **Colombia Juega desde Antioquia (SAE)**, orientado al fortalecimiento de las bases del fútbol en la región. El **Colegio de Entrenadores** y los **Grupos de Estudio** han sido claves en la profesionalización de los entrenadores y la creación de espacios para la reflexión y el intercambio de experiencias.



Este informe busca resumir las acciones realizadas, sus resultados y el impacto de cada una de estas iniciativas, con el objetivo de continuar impulsando el desarrollo deportivo y académico en el fútbol de Antioquia.